

Cision amplía el equipo de liderazgo ejecutivo

La adición de veteranos del sector de la tecnología impulsará la transformación de la empresa

PR Newswire

CHICAGO, 21 de septiembre de 2016

CHICAGO, 21 de septiembre de 2016 /PRNewswire/ -- Cision tiene hoy el placer de anunciar dos nuevas e importantes adiciones al Equipo Ejecutivo. Sean O'Driscoll, que trabajó en PwC y Microsoft, se une a Cision como Director de Estrategia e Ideas (CSO por sus siglas en inglés). Dirigirá Estrategia Corporativa, Desarrollo Corporativo, Desarrollo de Negocios, Éxito del Cliente, Servicios Administrados e Ideas. Robert Coppola -ex Director de Información (CIO) en S&P Global- también entra en Cision como Director de Información, a cargo de administrar y ampliar las capacidades tecnológicas de Cision y sus funciones de seguridad a nivel internacional.

"Mientras seguimos desarrollando nuestra visión para crear la plataforma de Comunicaciones de la próxima generación, estamos haciendo una cuantiosa inversión en nuevas capacidades e infraestructura con el fin de proporcionar a nuestros clientes nuevos niveles de sofisticación, mensurabilidad y rendimiento", dijo el Director Ejecutivo (CEO) de Cision, Kevin Akeroyd. "Sean y Bob son innovadores probados al más alto nivel, y tienen la experiencia y el liderazgo necesarios para ayudar a Cision a mejorar la forma en que atendemos a nuestros clientes y, más importante aún, para ayudar a nuestros clientes a innovar y mostrar un valor mayor en sus empresas".

"Estoy muy entusiasmado al unirme a Cision en esta etapa de su negocio", dijo O'Driscoll. "Las adquisiciones de Cision han creado una plataforma innovadora de la próxima generación que está a la cabeza del mercado y que extenderá todavía más nuestras capacidades".

Coppola agregó: "Cision es el líder mundial en inteligencia de medios y distribución de contenido. Espero liberar más potencial de la empresa mediante el uso de la tecnología y la analítica".

O'Driscoll llega a Cision proveniente de PricewaterhouseCoopers (PwC), donde fue un socio clave con responsabilidades de liderazgo mundial en prácticas de Tecnologías Sociales, Comunitarias y de Transformación Digital. Sean también dirige su propia agencia, Ant's Eye View, y ha ocupado puestos de alta gerencia en Microsoft, entre ellos gerente general de su programa de MVP y de su organización de Apoyo Comunitario.

Antes de unirse a Cision, Coppola pasó cuatro años con McGraw-Hill Financial como director de Información y Tecnología para los Índices S&P Capital IQ y S&P Dow Jones, un importante proveedor de calificaciones, referencias y analítica en los mercados mundiales de capital y productos básicos. Estuvo a cargo de la estrategia, la arquitectura y el desarrollo de la tecnología general, además de dirigir la transformación de equipos basados en silos múltiples en un equipo operativo global. Bob también ha ocupado puestos de dirección en Thomson Reuters y Bloomberg LP.

Acerca de Cision:

Cision es una empresa líder mundial en inteligencia de medios, que da servicio al flujo completo de trabajo de los profesionales de las comunicaciones de hoy. Cision ofrece el software de relaciones públicas, relaciones con los inversores y medios sociales más completo del sector, analíticas detalladas, distribución de contenidos y contacto con influenciadores, y permite a los clientes atraer al público, mejorar sus campañas y fortalecer la toma de decisiones a partir de datos. Las soluciones de Cision abarcan las marcas PR Newswire, Gorkana, PRWeb, Help a Reporter Out (HARO) e iContact. Cision, con sede en Chicago, presta servicios a más de 100.000 clientes en 170 países y en 40 idiomas en todo el mundo, y tiene oficinas en América del Norte, Europa, Asia, América Latina y Australia. Para más información, visite www.cision.com o siga a [@Cision](https://twitter.com/Cision) en Twitter.

Contacto:

Stacey Miller

Directora de Comunicaciones

Cision y PR Newswire

(301) 683-6038

stacey.miller@cision.com

Logo - <http://photos.prnewswire.com/prnh/20160519/369876LOGO>

FUENTE Cision
